

ARRARTE III “Mondeño” (Juan Luis Arrarte Gisasola, delantero, hermano de los dos anteriores. Nació en Ermua –Bizkaia-, el 15-XI-1941. El 1 de julio de 1959 debutó como profesional en el “Balear” de Palma de Mallorca. Luego jugó en el “México” de la capital azteca, durante siete años; en el “Palacio” de Tijuana



–México-, un año, y en los “Jai Alai” de Dania, de 1965 a 1967, y Orlando, de 1971 a 1975, ambos en Florida -USA-. También actuó en los frontones bizkainos de Durango, en 1961 y 1967; Markina-Xemein, en 1967 y 1973, y Gernika, y en los de Biarritz, Hossegor, Donibane Lohitzun y Dax –todos ellos al otro lado de los Pirineos-. En algunos frontones fue conocido con el nombre de Arra. Se retiró de la profesión jugando en el “Ezkurdi” de Durango, en enero de 1975, y después trabajó como corredor de apuestas durante veintiseis años).